

## Reporte del mes de Junio 2016

Apreciables ancianos y diáconos. Este es mi reporte del mes de junio.

### Iglesia de Cristo en Granada.

Este mes hice poco trabajo, debido a mi enfermedad. Se logró organizar cultos de hogar en casa de los hermanos los días viernes, establecido por la junta de varones, como método de evangelismo.

Con mucha tristeza les informo que el hermano liberal, incorporado a la iglesia en diciembre del 2015, intento dividir la iglesia, visitando la casa de cada hermano para sembrar cizaña. Hable con él varias veces, para que reflexionara y no fue posible hacerlo entrar en razón tomando la decisión de retirarse él y su familia. Gracias a Dios la iglesia ha recibido enseñanza y no cayó en la falsedad de este hermano. Por el momento la iglesia está recibiendo enseñanza sobre la doctrina de los de una sola copa, ya que estos se reúnen cerca de donde nos reunimos y están distribuyendo literatura sobre su doctrina.

### Colaboración iglesia de Cristo en El Guabo.

Estuve visitando a los hermanos del Guabo, para animar a los pocos que han quedado. Ya que ningún hermano en el país se interesa en atenderlos. En invierno el viaje es más difícil por lo accidentado del terreno.

### Colaboración Iglesia de Cristo en Ticuantepe.

El 30 de junio el hermano Jaime Vásquez me invito a una tarde de evangelismo casa a casa, y luego de 6-7 pm a predicarle a la iglesia, con el tema: Los familiares de Jesús. Fue una tarde muy productiva en la labor cristiana.

Pido sus oraciones por este servidor que está padeciendo de fuerte gastritis. A finales de agosto me realizaran una endoscopia; en estos momentos tengo una fuerte infección bucal, debido a una muela con caries. Pido sus oraciones por la hermana María, quien sus familiares la han trasladado al vecino país de Costa Rica, en busca de mejor atención médica.

Fraternalmente, su hermano y servidor: Santos Palacios Mendieta